
l’eNTRevISTa

“Me ReSulTa diFÍcil iMaGinar ViVir eN 
OTRO lugaR que no sea sant Boi” 
¿Qué hace un detectiva en Sant Boi?
“Llevo 34 años  realizando tareas de detective. Primero en 
la Guardia Civil y después como detective privado. Tengo un 
despacho en la Ronda de sant Ramon. Me va bien pues, a 
pesar de que existe una gran competencia en este negocio, 
tengo una clientela fija que confía en mi trabajo. Mi labor 
en el servicio de información de la Guardia Civil me ha 
dotado de una gran experiencia en la forma de investigar. 
estos conocimientos me permiten elaborar unos informes 
que, a nivel judicial, son bastante indiscutibles. Antes de la 
crisis había más capacidad económica para contratar a un 
detective pero ahora hay motivos de más peso.”

Guardia Civil por vocación....
“Mi vocación fue temprana. era el típico niño que no du-
daba cuando le preguntaban que quería ser de mayor. Yo 
tenía claro que quería ser policia. en los años 70, antes 
de la mayoría de edad, estuve un tiempo trabajando en 
la oficina del Banco de sabadell de la plaza  del Ayunta-
miento. Cuando acabé el servicio militar me incorporé a 
la Guardia Civil y me incorporé al servicio de información. 
Fueron tiempos muy difíciles porque el terrorismo de eTA 
estaba golpeando duro. Me tocó participar en la investiga-
ció del atentado a Hipercor. De hecho, salí fotografiado en 
la imagen central sobre el atentado que publicó la revista 
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Interviú. Todo esto me afectó y decidí hacer una pausa. Pedí 
una excedencia y decidí seguir haciendo algo parecido pero 
de forma privada.”

¿Sigues teniendo instinto policial?
“sí. De hecho, el año pasado los Mossos me concedieron 
una distinción por ponerles en la pista de unos delincuentes 
que operaban en sant Boi. Mientras realizaba un servicio 
particular observé como unos individuos estaban vigilando 
a personas mayores para robarles. Avisé a los Mossos e 
iniciaron una investigación que concluyó con la detención 
de los miembros de la banda.”

¿Cómo has llegado a la literatura?
“Una revista de sant Boi me propuso hacer una columna 
de opinión. A partir de aqui me entró el gusanillo de escribir 
y me decidí por la novela negra ya que es un género que 
se acerca a mi profesión. eso me llevó a la presidencia de 
Lletraferits, la asociación 
de escritores de sant Boi. 
Pretendemos ayudar a los 
escritores noveles e impul-
sar la literatura en sant Boi. 
Ahora estoy preparando la celebración de “Collbató negre”, 
una semana dedicada a la novela negra que tendrá lugar 
en Collbató.”

¿Tu obra literaria es autobiográfica?
“el protagonista de mi primera novela es un detective 
privado que se llama ezequiel Castillo y como yo tiene un 
despacho en sant Boi. Mi segunda novela se titulará el 
miedo de amanda. También he escrito un libro de anécdo-
tas relacionadas con mi actividad profesional que se titula 
¿estoy llamando a un detective?”

Y además, eres padre de dos atletas consumadas...
“Hay personas que me conocen más como el padre de Mireia y 
de Judith que por mis ocupaciones. ellas han sido campeonas 
de españa de natación en diversas modalidades. También han 
sido elegidas en varias ocasiones como mejores deportistas 
de sant Boi.”

De tal palo tal astilla, ¿no?
“Pues sí, el deporte ha estado muy presente en mi vida. He 
jugado a rugby con la Ues y he practicado deportes como el 
ciclismo, el fútbol y las artes marciales. Ahora perfecciono 
el Aikido en Can Massallera. Mi vida profesional y privada se 
desarrollan en sant Boi. soy feliz aquí. No me imagino vivir 
en otro lugar.”

“me gusta la  
noVela neGra”




